



LAS CALLES
LUCIRÁN MEJOR
SIN TANTO CABLE.

Limache comenzará a retirar cables en desuso en la comuna

La Municipalidad de Limache, junto a empresas de telefonía e internet, comenzará el retiro de cables en desuso y el ordenamiento del tendido aéreo en distintos puntos de la comuna. La primera etapa incluirá intervenciones en tramos de avenida Urmeneta, avenida Palmira Romano Sur e Independencia.

El alcalde Luciano Valenzuela destacó que el plan busca "limpiar el espacio aéreo, ordenar la ciudad y avanzar en hacer de Limache un lugar más seguro". La iniciativa se adelanta a la entrada en vigencia, en septiembre, de la Ley N° 21.172 "Chao Cables" y cuenta también con una ordenanza muni-

cipal que fiscaliza el retiro y mantención de las instalaciones.

El trabajo, que se desarrollará en etapas, se coordina con empresas como OnNetFibra, Entel, Movistar, Claro-VTR, Wom y Chilquinta, y contará con apoyo de la Subsecretaría de Telecomunicaciones.

Además de mejorar la

seguridad, el retiro de cables en desuso busca prevenir cortes de energía y riesgos para peatones, especialmente en zonas de alto tránsito. La medida también aportará a la recuperación visual de calles y avenidas, contribuyendo a un entorno urbano más ordenado y atractivo para vecinos y visitantes. 🌞